
    令和６年度四国商工会議所連合会定時総会の開催について 

  ６月５日（水）高松商工会議所大ホールにおいて、令和６年度四国商工会

議所連合会定時総会が行われ、坂東会頭、川真田専務理事が出席しました。

綾田四国商工会議所連合会長（高松商工会議所会頭）のあいさつで始まり、

来賓の小林日本商工会議所会頭のあいさつの後、来賓及び新任会頭、専務理

事の紹介があり、議長選出後、令和５年度四国商工会議所連合会事業報告

（案）、収支決算報告（案）他４議案について審議され、全ての議案が原案

通り決定されました。閉会後、宮崎厚生労働副大臣から「業務改善助成金」

の説明や日商の畠山常務理事からのコンプライアンス遵守の注意喚起等があ

りました。 

その後、会場をJRホテルクレメント高松に移し、小山四国経済産業局長、

池田香川県知事のあいさつの後、阿部徳島県商工会議所会頭の乾杯の発声に

より、懇親会が開かれ、参加者同士で交流を深めました。 

【定時総会の風景】       

※綾田四国商工会議所連合会長 あいさつ      ※小林日本商工会議所会頭 あいさつ 

 

 

 

 

 

 

 

※宮崎厚労副大臣の説明        【懇親会の風景】※小山四国経済産業局長 あいさつ     

 

 

 

 

 

 

 

※池田香川県知事 あいさつ          ※阿部徳島商工会議所会頭 乾杯 

 

 

 

 


